

Bundesminister des Auswärtigen Amtes
Heiko Maas
Werderscher Markt 1
10117 Berlin
Postanschrift: 11013 Berlin

Freilassung der politischen Gefangenen Hozan Canê aus Köln

Sehr geehrter Herr Bundesaußenminister Maas,

mit Sorge verfolge ich die Entwicklung der Menschenrechtslage in der Türkei.

Wiederholt ist es zu unrechtmäßigen Verhaftungen gekommen, die ein politisch motiviertes Vorgehen gegen Kritiker*innen und Andersdenkende nahelegen.

Unter den Verhafteten befinden sich auch einige deutsche Staatsbürger*innen.

Eine von ihnen ist die Sängerin Hozan Canê, mit bürgerlichem Namen Saide Inaç, aus Köln, die wegen angeblicher Terrorpropaganda zu sechs Jahren und vier Monaten Haft verurteilt wurde. Die Anschuldigungen gegen sie sind politisch motiviert und haltlos. Zudem ist Hozan Canê körperlich und seelisch sehr angeschlagen.

Ich bitte Sie daher dringend, sich gegenüber den türkischen Behörden für die umgehende Freilassung von Hozan Canê einzusetzen.

Hochachtungsvoll,